



Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2018

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten betreffend Verlegung eines Teilstücks Veloweg Münchenstein-Basel

P058258

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Mit der geplanten Veloverbindung entlang des Bermenwegs der Birs wird die Veloroute von Münchenstein nach Basel St. Jakob deutlich sicherer. Das Projekt wird voraussichtlich 2019 dem Grossen Rat zum Entscheid unterbreitet und in diesem Rahmen der Anzug abschliessend beantwortet.

